



きたっこ夢だより

学校教育目標

「心やさしく、頭かしこく、体つよく、
夢ふくらます児童の育成」

相良村立相良北小学校

球磨郡相良村四浦東2449番地

TEL(0966)36-0122

URL <http://es.higo.ed.jp/sagarane/>

「むちゅうで発表! 見る・聞く・スマイル」

11月18日(日)、いつもの体育館がすてきな劇場に変わりました。きたっこ秋祭りの開幕です。3・4年生「北小大好き!四浦大好き!」は、地域に出かけて調べたことの中から北嶽神社に伝わる逸話を劇にしました。きこりと娘の淡い恋バナでした。2年生「きたっこ劇場『お手紙』」は、国語の教科書に出てくる「お手紙」というお話の音読劇でした。演奏や歌、踊りもあって盛りだくさんでした。1年生「こんなにできるようになりました~1年間の成果発表」は、いろいろな器械運動に挑戦しました。すっかりたくましくなって、いろんな技ができるようになりました。5・6年「『水俣に学ぶ』~明日を創る私たち」は、水俣病資料館を見学して感じたことや身近な環境問題について思ったことを自分たちの言葉で発表しました。四浦合唱団は、「もみじ」と「ふるさと」の2曲をきれいなハーモニーで披露していただきました。たくさんの皆様に観ていただき、いっぱいの拍手に子供たちはとてもうれしそうでした。豚汁の炊き出しあしもとってもおいしかったです。



きこりと娘の花笠音頭



USAのダンス 2年生



バランスをとる1年生



水俣病の学びを発表(5年生)



四浦合唱団



みんなで食べた昼食



イオン錦店様にペットボトルキャップ43.6kgを届け、感謝状をいただきました。ポリオワクチン10.9人分でした。

もちつき ペったん! ペったん!!

この日は朝からもちつきもしました。杵と臼を使ってのもちつきはめったにできない体験です。慣れない手つきで杵でついたり、もちを丸めたりしてとてもうれしそうでした。もち米は晴山地区の平川さんからご提供いただきました。また、保護者やきたっこ元気会の皆様にも早朝よりご協力いただきました。ありがとうございました。



杵を振り上げる愛莉紗さん



丸めたもちをパック詰め

犬童球渓顕彰音楽祭



みんなでお弁当おいしい!!

プラネタリウム体験

みんなで遊びました!!

11月8日（木）に、犬童球渓顕彰音楽祭に参加しました。人吉カルチャーパレスのステージで、合唱「川はだれのもの」を披露しました。愛莉紗さんの澄んだ歌声のソロに続いてみんな口を大きく開け、表情豊かに歌えました。5年生のハーモニーもきれいでした。子供たちの歌に清流川辺川の美しさが重なり、とても上手でした。

昼食のあとプラネタリウムで秋の夜空を観察しました。次々に現れる美しい星空や星座に「わあ～っ」と歓声が上がりしました。帰る途中にすみれ公園でちょっと遊びて学校に戻りました。

火事だア!!避難訓練



消防訓練をする冬真君

避難口を確認しました

11月12日（月）に避難訓練を抜き打ちで行いました。お(さない)・か(けない)・し(やべらない)・も(どらない)が約束です。みんな約束を守って素早く避難できました。消火器の使い方や防火シャッターを閉めての訓練もやってみました。火事で怖いのは煙です。煙はまず上に行きます。だから、姿勢を低くして煙を吸わないようにハンカチで口を覆って逃げることを学びました。火遊びも絶対しないようにご指導ください。



教室に授業参観に行くと、子供たちが懸命に算数の演算に取り組んでいました。ノートを見るとよくできていました。北小の子供たちはとても素直ですから、先生の話がずっと染み込んでいきます。その日に学んだことはその日のうちに復習し定着させるために宿題を出しています。これをしなければ学力は保証できません。もっと伸びるために自主学習もがんばるように言っています。学力はがんばった分だけしっかりと身に付きます。また、授業の「身構え・心構え・物構え」についても指導しています。特に「物構え」の準備物忘れがあると学習に支障が出ます。家庭力でよろしくお願ひします。

3年生以上は、12月に熊本県学力検査があります。自分の学力を県レベルで比較できるテストです。先生のお話をよく聞いて、家庭学習もしっかりとして臨みましょう。